

Luzern, 24. Januar 2020

## **MEDIENMITTEILUNG**

Verbreitung 24. Januar 2020

### **Kommission genehmigt Sonderkredit zur Änderung der Kantonsstrasse in Oberkirch**

**Die Kommission Verkehr und Bau (VBK) des Luzerner Kantonsrates stimmt dem Sonderkredit zur Änderung der Kantonsstrasse in Oberkirch zu. Der Kredit beträgt 3,5 Millionen Franken. Das Projekt umfasst insbesondere den Neubau der Brücke, welche die SBB-Linie Luzern–Sursee überquert und die Schaffung von Radverkehrsanlagen.**

Die VBK stimmt dem Dekret über einen Sonderkredit zur Änderung der Kantonsstrasse K 47 im Abschnitt Länggass Zentrum, Gemeinde Oberkirch ([B 9](#)) grossmehrheitlich zu. Der Sanierungsbedarf ist ausgewiesen, weshalb das Eintreten auf die Botschaft für die Kommission unbestritten war.

Die klare Mehrheit der Kommissionsmitglieder erachtet das Projekt als zweckmässig. Begrüsst werden insbesondere die Massnahmen für den Langsamverkehr. Die Mehrheit ist der Ansicht, dass die neue Brücke auf die aktuellen Normen angepasst werden soll und die Gewichtsbeschränkung (28 Tonnen) aufgehoben werden kann.

Eine Kommissionsminderheit befürchtet aufgrund des Ausbaus Mehrverkehr. Ein Antrag auf Prüfung von Beschränkungen durch entsprechende Signalisation fand keine Zustimmung. Das Gros der Kommission ist überzeugt, dass insbesondere der Schwerverkehr auch künftig die Umfahrungsstrasse benützt. Überdies prüfen die Gemeinden Oberkirch und Sursee derzeit Massnahmen auf den Abschnitten der anschliessenden Gemeindestrassen, weshalb sich aktuell keine Beschränkungen aufdrängen.

Die VBK hat das Geschäft unter dem Vorsitz von Pius Kaufmann (CVP, Wiggen) vorberaten. Es wird in der Januarsession 2020 des Luzerner Kantonsrates behandelt.

#### **Kontakt**

Pius Kaufmann  
Präsident der Kommission Verkehr und Bau  
Telefon 041 487 70 07  
[pius.kaufmann@lu.ch](mailto:pius.kaufmann@lu.ch)

